



Martin Zulliger fährt seit 25 Jahren TIXI – ehrenamtlich. Bild: Pat Wettstein for PHOTOPRODUCTION/STUDIO GMBH

## Internationaler Tag der Freiwilligen

Am 5. Dezember ist der «Internationale Tag der Freiwilligen». In der Schweiz leisten vier von zehn Menschen jährlich 700 Millionen Stunden unbezahlte Arbeit. Würden diese Stunden mit je 50 Franken honoriert, käme man auf die Summe von 35 Milliarden Schweizer Franken. Auch bei TIXI Zürich – dem Fahrdienst für Menschen mit Behinderung – leisten rund 400 Fahrer:innen jedes Jahr Unglaubliches und ermöglichen 2400 Fahrgästen mobile Freiheit.

Martin Zulliger ist 47 Jahre alt und lebt im «Züri Oberland». In seiner Freizeit ist er oft mit dem Velo und

seiner Kamera unterwegs. Sein langjährigstes Hobby aber ist: Mit dem Auto freiwillig Fahrgäste zu transportieren. Einmal pro Monat übernimmt er an einem Samstag einen Schicht. Ihm ist es wichtig den direkten Nutzen seines Engagements sehen zu können. Auf die Frage, was der Lohn für sein freiwilliges Engagement sei, meint Martin Zulliger «Das Strahlen in den Augen der Fahrgäste.»

### Zeitspende

Als Martin Zulliger vor 25 Jahren bei TIXI anfang, hatte er zu wenig Geld um Spenden zu können. Darum dachte er sich: Warum nicht Zeit

spenden. Zudem hatte er als 22-Jähriger keinerlei Berührungspunkte zu Menschen, denen es «schlecht» ging, beziehungsweise von denen er dachte, es ginge ihnen schlecht. Sehr schnell erfuhr er, dass die meisten der Fahrgäste viel fröhlicher und zufriedener als manch andere Menschen sind. Er schätzt die vielen verschiedenen Kontakte mit den Fahrgästen, welche jede TIXI Schicht zu etwas ganz Besonderem macht. Möchten auch Sie mobilitätsbehinderten Menschen ein Stück Freiheit schenken?

Weitere Informationen:  
[www.tixi.ch](http://www.tixi.ch)

## Therapiezentrum DEA Tag der offenen Türe mit Autogrammstunde

Am Samstag, 3. Dezember, feiert das Therapie Zentrum DEA Tag der offenen Türe nach dem Umzug ins Glasiquartier. Von 16 bis 17 Uhr findet zudem bei Piazza Santeramo eine Autogrammstunde mit Uli Forte, Vero Salatic und Toko Nzuzi statt.

2012 konnte Dejan Dodos seine erste Massage Praxis in Bülach eröffnen. Damals noch eingemietet im Untergeschoss eines Hochhauses durfte er dennoch auf einen Pool von namhaften Kunden aus der Fussballwelt zurückgreifen, die er bei seinen beruflichen Einsätzen als Masseur von FC Wohlen, GC und FC Schaffhausen von seiner Leistung überzeugen konnte.

Mit Hartnäckigkeit und Leidenschaft wurde das Therapiezentrum DEA immer weiter ausgebaut und der Kundenstamm erweitert. Mittlerweile kann Dejan auf einen breiten Kundenstamm aus Bülach zählen, darunter sind auch einige Kollegen aus FC Bülach, wo er selbst regelmässig trainiert. Der Fleiss zahlt sich aus denn nun darf das Therapiezentrum DEA im Glasiquartier neue Räumlichkeiten beziehen. Mit dem neu angestellten Frank Arndt (ehemals GC und weitere renommierte Vereine) wird das Leistungsspektrum mit Physiotherapie erweitert. Ausgestattet mit modernsten Trainings- und Elektro-



Dejan Dodos freut sich auf den Tag der offenen Tür am Samstag, 3. Dezember.

therapiegeräten, sowie zwei Behandlungsplätzen bietet das Therapiezentrum DEA seinen Kunden fundierte Leistungen und grossen Erfahrungsschatz.

Das Team freut sich euch am Tag der offenen Türe, 3. Dezember 2022 persönlich kennen zu lernen. Das Glasiquartier wird an diesem Nachmittag mit Fussballprominenz beehrt, denn Uli Forte, Vero Salatic sowie Toko

Nzuzi sind persönlich vor Ort um mit einer Autogrammstunde ihre Kollegen beim Einzug in die neuen Räumlichkeiten zu unterstützen. (pd)

Therapiezentrum DEA  
Feldspatgasse 2  
8180 Bülach  
Tel. 078 819 40 34  
[www.therapiezentrum-dea.ch](http://www.therapiezentrum-dea.ch)